## La Opinión DEMURCIA





REGIÓN > MURCIA CARTAGENA

MAR MENOR OBITUARIO

PUBLICIDAD

## SANIDAD

## El Laboratorio Regional de Salud Pública se trasladará al Reina Sofía

La pandemia pone en evidencia que las instalaciones actuales se han quedado obsoletas

















Ana García

13.05.21 | 06:02 | Actualizado a las 09:03



f L a pandemia del coronavirus ha servido para poner en evidencia todas las carencias del sistema sanitario regional y una de ellas es la capacidad del propio Laboratorio Regional de Salud Pública de la Consejería de Salud murciana, ubicado en el edificio de Ronda de Levante. Por ello, los presupuestos de este año contemplan la partida necesaria para su traslado a unas nuevas dependencias en el Hospital Reina Sofía de Murcia, donde se reformará y ampliará el edificio de mantenimiento, antigua sede de la FFIS, para ubicar allí a los profesionales del Laboratorio Regional de Salud Pública. El proyecto contará con un presupuesto de 1,8 millones de euros y estará financiado al 80% por fondos Feder.

El documento de presupuestos llega a mencionar que la actual crisis sanitaria de la covid-19 ha puesto de manifiesto las deficiencias de este laboratorio "en cuanto a la imposibilidad de cumplimiento de las distancias mínimas interpersonales para minimizar la probabilidad de contagio y la escasez de vestuarios y servicios higiénicos, que no permiten garantizar la protección de los trabajadores contra los riesgos relacionados con la exposición a agentes biológicos".